
4. LES REPRÉSENTANTS DE
PARENTS D’ÉLÈVES

1. L’ÉQUIPE ENSEIGNANTE
PM / MS - 17 élèves - Mme RIFFAUD Christelle
GS / CE1 - 19 élèves - Mme GRUGET Mélissa
CP / CE2 - 18 élèves - Mme CHARRIER Audrey
CM1 / CM2 - 21 élèves - Mme MOUTARDE Estelle
                                            (directrice)
                                            Mme HILLAIRET Amandine

             Total : 75 élèves

2. LES RÉALISATIONS 2023/2024

3. LES PROJETS 2024/2025

Représentants titulaires
Mme BRASSET Maëva
Mme BARRIERE Mathilde
Mme FOUCHER Sabrina
Mme GONZALEZ Jennifer

Nota : Depuis 2014, la compétence scolaire est prise en charge par Vals de Saintonge communauté,
la commune verse à la CdC, 106 000€ par année pour la gestion de l’école du Loubat.

5     L’école du Loubat

Toutes les classes ont participé :
à trois journées sportives dans le cadre des rencontres
USEP (Union Sportive de l'Ecole Primaire),
à un projet « handball » avec un intervenant du club de
handball Saint Jean / Saint Hilaire,
à une chorale d'école mise en place tout au long de l'année
et présentée à la fête de fin d'année.

Les PS-MS-GS ont fait « classe dehors » tous les jeudis matins
et ont participé à la semaine de la maternelle.
Les GS-CP sont allés visiter le Paléosite et les ânes de la rêverie
à Saint-Césaire.
Les CE1-CE2 ont participé au projet « école et cinéma ». Ils ont
ainsi pu voir et travailler sur trois films. Ils sont aussi allés visiter
l'abbaye de Fontdouce et fait le parcours d'accrobranche.
Les CM1-CM2 sont partis en classe de neige à La Mongie du
dim. 7 janvier au vend. 12 janvier. Ils ont pris des cours de ski
alpin, fait une randonnée en raquettes sur la faune et la flore,
appris à construire un igloo et sont montés au Pic du Midi. Ils
ont aussi eu des séances d'astronomie.
Ils ont aussi fait un cycle de rugby avec le club de Saint Jean
d'Angély.
Ils ont aussi participé au prix « Saintonjeune », un projet autour
de la lecture avec la professeure documentaliste du collège
Georges Texier. Ils ont ainsi pu rencontrer l'autrice Séverine
Vidal dont le livre “Des vacances bien pourries ou la théorie des
dominos” faisait partie de la sélection de romans. Le thème de
la sélection était le voyage.
Les CM2 sont allés visiter l'exposition “Moi, jeune citoyen” à la
mairie de Saint Jean d'Angély. 
L'école étant labellisée « génération 2024 », elle a pu participer
à la semaine olympique qui a eu lieu du 2 au 6 avril.
La directrice remercie l’Association de Parents d’Élèves et la
municipalité pour leur soutien tout au long de l’année.

Les PS-MS continuent de faire classe dehors une
matinée par semaine.
Les CM1-CM2 sont allés au jeux paralympiques le
jeudi 5 septembre dans le cadre du dispositif « ma
classe aux jeux ». Ils sont allés au stade de France
voir une session de para athlétisme. Ils ont pris le
TGV à La Rochelle puis le métro. La directrice
remercie la mairie qui a permis de réaliser ce projet
en attribuant une subvention exceptionnelle à
l'école afin de financer les billets de train. Les autres
billets étaient pris en charge par le comité
d'organisation des Jeux.
Les CP-CE2 participent au projet « école et cinéma »
et pourront voir et travailler trois films.
Toute l'école :

mènera un projet autour de la musique et du
développement durable avec les Recycleurs de
sons. Une restitution devant les familles aura
lieu le mardi 15 avril au foyer rural.
adhère, cette année encore, à l'association
USEP (Union Sportive de l'Ecole Primaire) et
fera donc des rencontres sportives avec
d'autres écoles. Le partenariat avec le club de
handball est aussi reconduit cette année.



L’objectif 
      de l’Association de Parents d’Élèves (APE) est d’organiser des manifestations, mettre en place
des actions destinées à soutenir financièrement l’action éducative des enseignantes, centrée sur
l’ensemble des élèves, sans se substituer au rôle pédagogique de celles-ci.
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En 2023/2024,
      27 familles ont adhéré à l’association.

8 « actions / manifestations » ont été organisées sur l’année scolaire et ont mobilisé plus d’une trentaine de parents
bénévoles : marché d’automne, vente de chocolats de Noël, marché de Noël en co organisation avec la municipalité,
carnaval, vente de madeleines bijoux, vente de pizzas, buvette &
restauration de la frairie du village, kermesse de l’école. 

Merci à tous les parents qui ont répondu présent pour leur investissement.

4805,00 euros de bénéfice ont été réalisés au cours de cet exercice ce qui a permis, avec les bénéfices
réalisés et épargnés l’année précédente de financer la classe de neige à La Mongie qui a lieu tous les 2 ans,
pour un montant de 6271,00 euros.

La nouvelle équipe
      prend ses marques pour proposer aux écoliers asniérois des manifestations sous le signe de la bonne humeur. 
Fin octobre, le marché d’automne a rencontré un beau succès, dégageant un bénéfice de 523 euros, grâce à l’implication
des bénévoles et la participation des familles.
L’APE organisera cette année la vente de chocolats Jeff de Bruges, la vente de sapins de Noël, le marché de Noël en co
organisation avec la municipalité, le carnaval, la vente de saucissons, la vente de pizzas, la buvette et la restauration de la
frairie du village, ainsi que la kermesse de l’école. Cela permettra de financer les projets pédagogiques à venir.

L’APE a toujours besoin de bénévoles pour le bon fonctionnement des manifestations, 
n’hésitez pas et venez nous rejoindre !

En Assemblée Générale,
      du 23 septembre 2024, une nouvelle équipe a été constituée répondant ainsi au besoin inhérent de renouvellement
nécessaire au bon fonctionnement d’une vie associative. Il ne fait aucun doute que cette nouvelle équipe insufflera des
idées novatrices et fidélisera avec elle de nouvelles familles, toujours dans l’intérêt de nos enfants. Bon vent !!


